

... der Verein „Entwicklungspartnerschaft für Kamerun lädt ein ... zur

Generalversammlung am Montag, 07. Juli 2014, 18:00 Uhr,

Panoramasaal Landeskrankenhaus Feldkirch

(hinterer Teil - über Pathologie, Zugang ebenerdig)

Tagesordnung:

- 1.) Eröffnung und Begrüßung, Kurzbericht durch Dr. Alois Lang
- 2.) Verlesung und Genehmigung der Niederschrift
- 3.) Rechnungsabschluss 2013 / 2014, Bericht der Rechnungsprüfer,
Entlastung des Vorstandes
- 4.) Voranschlag 2014 / 2015
- 5.) Bericht durch Dr. Elisabeth Neier sowie diverser Projektleiter über deren Einsätze
- 6.) Allfälliges

anschließend um 20:00 Uhr dürfen wir Sie zur Eröffnung der Ausstellung und Präsentation „**Neubau des OP-Traktes beim Krankenhaus in Ngaoubela, Kamerun**“

(Ausstellung dauert bis 31.07.2014)

im Foyer des Landeskrankenhauses Feldkirch einladen.

Am 19. März dieses Jahres erfuhr das Buschkrankenhaus Ngaoubela, Kamerun, durch einen Erweiterungsbau des OP-Traktes einen neuen Aufschwung. Der Bau wurde unter der Leitung von Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Hermann Kaufmann und unter Mitwirkung von Univ.-Asst. Dipl.-Ing. Matthias Kestel mit Studenten der Technische Universität München (TU) geplant. Auf Grundlage dieses Konzeptes konnten mit Hilfe dieser Studenten, lokalen Arbeitern und dem Verein „Entwicklungspartnerschaft für Kamerun“ die Baumaßnahmen, den energetischen und lokalen Gegebenheiten gut angepasst, realisiert werden.

Wir freuen uns nun, Ihnen dieses Projekt sowie unseren Einsatz in Kamerun an Hand von zahlreichen Aufnahmen näher bringen zu können.

Wir würden uns freuen, Sie zu diesen Veranstaltungen begrüßen zu dürfen.

Dr. Alois Lang

für das Team der „ENTWICKLUNGSPARTNERSCHAFT FÜR KAMERUN“